

THEATER FÜR VORARLBERG

„Unverhofft“

Posse mit Gesang von Johann Nestroy

Dornbirn, Vereinshaus, Samstag, 19. Jänner, 20 Uhr

Kartenvorverkauf: Städt. Verkehrsamt (Altes Rathaus) Tel. 2442

Der nächste

Klubabend des VATC

findet am Donnerstag, den 17. Jänner, 20 Uhr, im Saale des Hotel Hirschen statt. — Baurat Dipl. Ing. Hörburger spricht über die „**Hochrheinschiffahrt**“ und Sekretär Dr. Lanzl über „**Versicherungsschranken an der deutschen Grenze**“, ein Problem, das derzeit alle Kraftfahrer interessiert. — Zum Abschluß werden mehrere Filme gezeigt, darunter auch der bekannte Heimatfilm „Vom Bodensee zum Gletscheris“. Infolge des umfangreichen Programms wird um pünktliches Erscheinen gebeten.

Mit freundlichem Klubgruß! VATC

130

Dornbirner Handwerkertag 1957

Am kommenden Montag, den 14. Jänner findet der traditionelle Handwerkertag der Dornbirner Handwerkerschaft (einschließlich Baugewerbe und Baueingewerbe) mit nachfolgendem Programm statt.

Der vorbereitende Ausschuß ladet alle Handwerker — Meister, Gesellen und Lehrlinge mit ihren Angehörigen, zur Teilnahme herzlichst ein!

- 8.30 Uhr **Gottesdienst** in der Stadtpfarrkirche St. Martin, mit einem Libera für die im Jahre 1956 verstorbenen Mitglieder
- 9.15 Uhr **Festversammlung** im großen Saale des Vereinshauses mit einem Festvortrag von Herrn Landesstatthalter Dr. Ernst Kolb und Ehrung der Altersjubilare des Bauhandwerks und der allgemeinen Innungen
- 13.30 Uhr **Preisjassen** im großen Saale des Vereinshauses mit sehr schönen Preisen.
(Um pünktliches Erscheinen wird gebeten)
- 20.00 Uhr **Handwerkerball** in der geheizten Messehalle. Es spielt die Bauernkapelle von Radio Vorarlberg unter der Leitung von Franz Reiter. Abwechselnd alte und moderne Tanzweisen.

Kassaeröffnung um 19 Uhr. ● Eintrittskarten zum Preise von S 10.— im Vorverkauf, an der Abendkasse S 12.— Betriebe, welche geschlossen am Handwerkerball teilnehmen, werden gebeten, die Karten bei den Mitgliedern des Ausschusses zu bestellen.

Den Handwerksmeistern, welche fast ausnahmslos durch eine Spende beigetragen haben, die Ehrung der Altersjubilare und die Durchführung des Handwerkertages zu ermöglichen und allen übrigen Spendern herzlichen Dank.

Der Ausschuß

104